

El gobierno argentino negó ser antisemita

El Día
30/6/81

(AFP y UPI)

BUENOS AIRES, 29 de junio. El gobierno argentino rechazó hoy denuncias sobre su supuesta actitud antisemita formuladas en Estados Unidos por el periodista israelo-argentino Jacobo Timerman y la ex funcionaria estadounidense en materia de derechos humanos Patricia Derian.

La respuesta a tales denuncias fue formulada por el canciller argentino Oscar Camilión, quien recordó que "la señora Derian se permitió decir que Argentina compró armas a Israel y que para ello presionó al gobierno de ese país amenazándolo con tomar represalias contra la comunidad judía en Argentina.

Camilión dijo que el gobierno argentino "va a pedir cuentas de esa afirmación a la señora Derian, porque se trata de una mentira calumniosa de alguien que parece haberse dedicado a la actitud de desprestigiar a Argentina en forma profesional".

Las denuncias sobre supuestas actitudes antisemitas del gobierno militar argentino instalado en el poder desde marzo de 1976, fueron formuladas recientemente en Estados Unidos por el periodista Jacobo Timerman (ex director del diario *La Opinión* de Buenos Aires, actualmente cerrado y bajo control militar) y por la señora de Derian, quien se desempeñó durante la administración demócrata del presidente James Carter como subsecretario de Estado para derechos humanos y Asuntos Humanitarios.

Timerman fue arrestado por el gobierno argentino en abril de 1977 y permaneció detenido hasta septiembre de 1979.

DEVALUACIONES

El dólar alcanzó hoy en el mercado libre de cambios los 7 mil 800 pesos multiplicando así por cuatro su valor de principios de año, en tanto el presidente Roberto Viola y sus ministros estudiaban soluciones a la crisis económica".

Largas filas de personas aguardaban en las casas de cambio su turno para adquirir divisas extranjeras.

El presidente y los cinco ministros del área económica estuvieron reunidos por espacio de dos horas en la casa de gobierno analizando los 90 primeros días de gestión de las nuevas autoridades, según un comunicado oficial.

Voceros oficiales dijeron

que en la reunión los ministros y el presidente habían analizado las medidas que tomarán para frenar la crisis que afecta a las empresas industriales y ha hecho aumentar la desocupación a niveles sin precedentes.

Las tasas de interés man-

tuvieron su valor hoy, con ofrecimientos que llegan al 160 por ciento para plazos de siete a 30 días. Estas tasas son las más altas del mundo. La inflación se mantiene, aunque con tendencias a crecer, en niveles cercanos al 100 por ciento anual.

El Día

Uno + Uno 30/6/81

RECHAZA ARGENTINA ACUSACIONES DE TIMMERMAN

BUENOS AIRES, 29 de junio (EFE). — El canciller argentino, Oscar Camilión, afirmó que "lo que está ocurriendo con Argentina es que se la ha utilizado como pretexto para objetivos que son de política interna", al referirse a la promoción que tuvo en Estados Unidos un libro en el que Jacobo Timerman, ex director del diario *La Opinión*, relata su paso por las prisiones del régimen de Videla.

El Día 30/6/81

Agenda

Con motivo de la celebración del LXXXV aniversario de la fundación del Partido Socialista de Argentina, el día de hoy se realizará un acto en el auditorio FONART, situado en avenida Patriotismo 691. A nombre de la Confederación Socialista Argentina, hablará Gregorio Selsler, colaborador de este periódico; Anaelmo Sule, por el Partido Radical de Chile, y un representante de la Internacional Socialista.